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ACTA nº 141 JUNTA DE FACULTAD 

En el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias de la Salud, el día 31 de marzo de 2017, a las 11 

horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de la Junta de Facultad de Ciencias de 

la Salud con los asistentes que se adjuntan y con el orden del día que se relaciona.  

Orden del día: 

1.- Aprobación, si procede, del acta nº 140 correspondiente a la sesión del 14/12/16.  

2.- Informes del Decano. 

3.- Lectura y aprobación si procede de la memoria de gestión del año 2016. 

4.- Ruegos y preguntas. 

7.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la 

presente sesión. 
 
El Decano da comienzo la sesión y procede con el primer punto del orden del día: 
 

1.- Aprobación, si procede, del acta nº 140 correspondiente a la sesión del 14/12/16.  

Se aprueba por unanimidad el acta nº 140 correspondiente a la reunión ordinaria del 14 de diciembre de 
2016. 

3.- Informes del Decano. 

 

Infraestructuras: 

Han finalizado las obras de instalación de la doble puerta de entrada en  la entrada oeste de la 

facultad, esta obra como ya es sabido se ha realizado con el fin de mantener un cierto equilibrio 

térmico en el edificio. 

 

Se han finalizado las obras en los vestuarios del aula de hidroterapia, y se ha sustituido el sistema 

de calentamiento del agua, ya ha comenzado a funcionar.. 

 

Se siguen revisando incidencias de climatización, canalizaciones y techos. 

 

Asociación de Profesores Jubilados. 
Se ha creado la Asociación de profesores jubilados de Ciencias de la Salud. En próximas 

reuniones, se definirán las actividades que llevarán a cabo. 

 

Reunión SAS, Universidad de Granada. 
El pasado 20 de marzo hubo una reunión entre la Universidad y el SAS. 

Por parte del SAS estuvo el Gerente del Complejo Hospitalario y por la UGR asistieron la 

Vicerrectora de Docencia, los Decanos de Medicina, Farmacia, Odontología y Ciencias de la 

Salud. 

En los asuntos que se trataron había una sensación de cierto desconcierto por parte de los 

asistentes representantes del SAS. Se insistía en una documentación a enviar (fichas), 

documentación que esta Facultad ya había remitido en noviembre. En el mismo sentido, 

solicitaban los planes de colaboración, planes que solo realiza la Facultad de Ciencias de la 

Salud de Granada, que se remiten a la Comisión Mixta y que acaban perdiéndose. 

Se trataron entre otros asuntos la clarificación de algunos criterios y competencias a evaluar por 

parte de los/as tutores/as docentes. 
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Se trató además sobre el certificado negativo de delincuentes sexuales. Todo el alumnado de la 

Facultad lo ha entregado excepto el alumnado de erasmus. El SAS es tajante en ese aspecto, 

darán un tiempo prudencial, pero el alumnado Erasmus debe de entregar también este 

certificado.  

 

Másteres: 

El Decano informa que se sigue trabajando en la propuesta al Rectorado de 3 másteres oficiales. 

 

Visita Presidente Conferencia de Decanos: 

En los próximos días visitará la Facultad el Presidente de la Conferencia Nacional de Decanos de 

Enfermería. Su visita tiene como objetivo la preparación de las Jornadas de Profesorado y el Pleno 

de la Conferencia Nacional de Decano a celebrar en esta Facultad. 

Se ha recibido la visita de la Presidenta de la Escuela de Enfermería de Coimbra y Vicepresidenta a 

su vez de ALADEFE. 

Visita CHPU de Poitiers: 

El Decano y el Vicedecano de RR. II. visitaron el complejo Hospitalario Universitario de Poitiers 

para firmar 2 acuerdos Erasmus para Fisioterapia y Terapia Ocupacional.  

Estos estudios en Francia dependen de los Servicios de Salud. En este momento están muy 

interesados en que se les apoye en planes y proyectos de investigación.  

En las reuniones mantenidas, se estudió la posibilidad de que egresados formados en nuestra 

Facultad sean contratados para trabajar (sobre todo fisioterapeutas). 

 

POD 

La UGR ha aprobado el Plan de Ordenación Docente, pero sin calendario 

 

 

3.- Lectura y aprobación si procede de la memoria de gestión del año 2016. 

En este punto del orden del día el Decano comenta que esta va a ser la última memoria de gestión 

que defenderá como Decano de la Facultad ya que a finales de este año finaliza su 2º mandato. 

Comienza la presentación de la memoria de gestión y persevera tanto en los logros y objetivos 
alcanzados como en las acciones de mejora que deben de ser abordadas. 
 
Una vez defendida la memoria, Se realiza la votación con el siguiente resultado: 
26 votos a favor. 
0 votos en contra. 
2 votos en blanco. 

 

Queda aprobada la memoria de gestión por 26 votos a favor y 2 votos en blanco 

El Decano agradece la confianza y hace extensible la felicitación a todos los miembros por su 

contribución a los logros alcanzados. 

 

4.- Ruegos y preguntas. 

La profesora Jacqueline S. Rio-Valle pregunta por el proceso de adjudicación de la cafetería. 

El Decano contesta que en este sentido se ha presentado una queja a la Gerencia por la forma en 

la que se adjudicó la concesión de la cafetería y el resultado final de esa concesión. 

Explica que aún no hay fecha de inicio de concurso y que la Gerencia por problemas legales, no 

permite la apertura de la misma de forma provisional. 
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7.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta relativa a los acuerdos adoptados en la 

presente sesión 

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 12:15 horas del 31 de marzo de 2017. 

 


